



## Asociación Peruana de Facultades de Medicina

### Arequipa será la sede de la II Conferencia Nacional de Educación Médica y la 51° Convención Anual de PAMS



Durante los días 8 y 9 de agosto del presente año se estará realizando en la ciudad de Arequipa la II Conferencia Nacional de Educación Médica de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina - ASPEFAM juntamente con la 51° Convención Anual de la Peruvian American Medical Society.

Durante los dos días, en estos importantes eventos estarán desarrollando un nutrido programa académico que contará con la participación de destacados expositores nacionales e internacionales, junto con directivos de la Federación Mundial de Educación Médica - WFME; y de la Federación Panamericana de Asociaciones de Facultades y Escuelas de Medicina - FEPAFEM.

Uno de los temas que se abordarán en este evento académico será la Acreditación Internacional de la Facultades de Medicina, a través de una mesa redonda en la que estarán participando los decanos de las facultades de medicina de las universidades Católica de Santa María, Cayetano Heredia, San Marcos, el Colegio Médico del Perú, entre otros destacados representantes.

Entre las exposiciones sobre diversas enfermedades, destacan temas como la Telemedicina en la Educación Médica en América Latina, la Salud Mental en estudiantes de Medicina, Ética en la Práctica Médica; así como la mesa redonda que reflexionará sobre Infecciones Emergentes, epidemiología y vacunas, dengue, sarampión y COVID 19.

Otro de los temas que se estarán presentando en el evento será la Evaluación y Exámenes Nacionales, a cargo de ASPEFAM; y además se estará haciendo la premiación de los ganadores del Concurso de Investigación del PAMS, en el que participaron estudiantes de medicina de pre y post grado de las facultades de medicina de nuestro país.

El acto inaugural de la 51° Convención Anual de PAMS y la II Conferencia Nacional de Educación Médica estará a cargo del Rector de la Universidad Católica de Santa María - UCSM, Dr. Manuel Briceño Ortega; el Presidente de PAMS, Dr. Luis Campos; y el Presidente de ASPEFAM, Dr. Miguel Farfán Delgado.

Al término del evento presentará un resumen y conclusiones, y se procederá con la firma de la Declaración de Arequipa, la misma que será presentada por el Dr. Miguel Farfán y la Dra. María Sjoren, integrantes de la comisión organizadora.



[Mayor información aquí](#)